
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 218044

Prix 460 000 €

La Crau
Maison à vendre (83260)
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Charmante  maison  de  plain  pied  édifiée  sur  un  terrain  de  212m2  avec  garage.

Secteur très calme, proche du centre-ville, écoles, 5 minutes à pied. Vous avez les

avantages  d'un  appartement  sans  avoir  les  contraintes  d'une  villa,  comme

l'entretien du jardin et divers. Complètement rénovée de À à Z , climatisation dans

le  salon  et  les  deux  chambres,  placard  avec  penderie  dans  les  chambres,  grand

dressing,  cuisine  ouverte  toute  équipée,  2  chambres,  possibilité  3,  villa

modulable-agrandissement. Deux jardins et terrasse en double orientation Sud Est

et Ouest, barbecue, lumière et arrosage ...

Charming single storey house-apartment built on 212m2 of land with garage. Very

quiet  area,  close  to  the  city  center,  schools,  5  minutes  on  foot.  You  have  the

advantages  of  an  apartment  without  having  the  constraints  of  a  villa,  garden

maintenance and miscellaneous. Completely renovated, air conditioning in the living

room  and  both  bedrooms,  cupboards,  large  dressing  room,  fully  equipped  open

kitchen,  2  bedrooms,  possibility  3,  modular  villa-expansion.  Two  gardens  and

terrace facing South East and West, barbecue, light and automatic watering. Great

opportunity to seize in this sector. ...
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